



クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために

奉仕を通じて
平和を

2012-2013年度

広島北ロータリークラブ週報

2012年11月15日発行 Vol. 1334

国際ロータリー会長 田中 作次 氏
国際ロータリーテーマ
奉仕を通じて 平和を
Peace Through Service

■会長 水野 勝 ■幹事 山内 盛利
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会場 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2012年11月15日(木) 第2111回
ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
会長時間
幹事報告
委員会報告
同好会報告
ニコニコ箱
卓話時間 会報IT委員会担当
『フェイスブックの上手な活用法』
(有)大蔵笑
代表取締役 中本 真吾 氏

前回例会報告 2012年11月8日(木) 第2110回

ロータリーソング 「われらの生業」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
連続出席表彰
米山功労者表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 財団プログラム委員会
『そうだったのか！財団の学べるニュース』

会長時間

会長 水野 勝

先週は、ロータリー情報小委員会では入会3年未満の会員を囲む会を開催していただき、また多数の会員の方々に出席していただきありがとうございました。しっかりと親睦が深まったものと思います。本日は財団プログラム委員会によってロータリー財団と新しく始まるプログラムについて解説していただきます。よろしくお願ひいたします。今日はロータリーではなく、前立腺ガンについて話させていただきます。誰でも年を取ると尿の出が悪くなり、切れも悪くなります。しかしこれは大抵の場合、前立腺肥大症で男性に特有の病気というよりも加齢現象かとも思います。一方前立腺ガンも年齢とともに増えますが、一般的に進行が遅く、無症状のことも多くて命にかかわらない例も多くみられます。

1980年代後半から血中の前立腺特異抗原(PSA)を測る検査が普及し、早期にガンが見つかるようになりました。PSAの値が高いほど前立腺ガンの可能性が高く、PSA値4以上だと、前立腺に針を刺して採取した組織を調べる精密検査の対象となります。2009年発表のEUの研究では、50~69歳の前立腺ガンによる死亡率は検診を受けたことで、9年間に20%減少したとしておりますが、一方米国の研究では、死亡率を減少する効果は確認できないとしております。

日本泌尿器科学会では検診を推奨する立場ですが、PSA値が10以下でガンが小さく、進行の遅い場合はすぐに手術ではなく、定期的にPSA値をみながら経過観察するのも方法ではないかと思われま。PSA値が10以上でガンが大きい場合はもちろん手術だと思いますが、その際勃起神経についても気を付けてもらうことが必要のようです。このあたりについては専門ではないので詳しくは泌尿器科専門の先生に聞いてください。

連続出席表彰



1年 二井本会員、6年 桑村会員、8年東会員、12年 久保(豊)会員、17年 塩本(千)会員、23年 榎殿会員・森嶋会員

米山功労者表彰



第1回米山功労者
鈴木会員、栗屋会員、山下江会員、久保(豊)会員、山本正会員

幹事報告

幹事 山内 盛利

*ロータリーの友誌(BOX配布)

委員会報告

財団プログラム委員会 岡部委員長

本日は例会の食事を『100万\$の食事』とさせて頂きました。差額はロータリー財団ホリオ・プラスに寄付させて頂きます。

ロータリー家族親睦委員会 上河内委員長

11月29日(木)の18時より『祝寿の会』を開催いたします。ご案内をお送りいたしますので、多数のご参加をお願いいたします。

会報IT委員会 山下 江会員

10月号お薦め記事

- 横組み P5～ 「私たちの財団」
 P30～ 「東日本被災地支援訪問記」福山西RC
 P40～ 「ロータリーの女性会員」
 P41～ 「新しい財団補助金入門」
 縦組み P7～ 「金沢百万石RC 宮永満祐美 会員」
 P24 「ロータリーネットワーク」広島西南RC

是非ご一読ください。

ニコニコ箱

ニコニコ委員会

【自主出宝】

水野会員・増田会員・山内会員・島本会員・石井会員 本日のプログラムでは中根理事、岡部委員長をはじめとする財団プログラム委員会の皆さんにお世話になります。財団に関する大変貴重な勉強会になるものと、大いに期待しています。宜しくお願い致します。

岡部会員・佐々木会員 本日は財団プログラム委員会が例会プログラム担当となっております。中根理事、石田委員にアドバイス頂きながら「新会員でもロータリー財団がわかるように」をテーマとして進めていきます。どうぞよろしくお祈りします。

中根会員 本日、財団プログラム委員会が卓話を担当させて頂きます。岡部さん、佐々木さん頑張って下さい！

鈴木会員 第1回米山功労者表彰ありがとうございました。

山本正会員◇ 来週13日に北RC在籍32年になります。入会時は49才の若さでしたが、今は81才です。まだまだ頑張ります。

榎殿会員 連続出席が続いております。楽しい例会のお陰です。皆様ありがとうございます。

菅会員 塩本千榮造会員、連続出席17年おめでとう。

桑村会員 連続出席6年目を迎える事が出来ました。これからも宜しくお願いします。

高原会員・菅会員 帝釈峡で大変楽しい思い出をたくさん作って頂き、心より感謝しています。

古谷会員 妻の誕生祝の花をありがとうございました。水野会長のセンスに感服しています。食卓に置き、朝晩楽しんでます。

二井本会員 妻の誕生日に美しい花を頂きありがとうございました。大変喜んでおりました。

広川会員 家内の誕生日に美しい長持ちする花々を頂き喜んでおりました。ありがとうございました。

当日計 19,000 円(内、web5,000 円) 累計 672,000 円

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

■出席報告

2012年11月8日(木) 会員数 80名
 出席 67名 欠席 13名 来客 1名
 10月25日例会出席率 100%
 10月度平均出席率 100%

■来客者紹介 ロータリー家族親睦委員会

小川 嘉彦 様(広島陵北)

■次回例会 2012年11月29日(木)

『職場訪問例会』 訪問先: 広島東照宮

※なお、22日(木)は休会です！

卓話

財団プログラム委員会

『そうだったのか！ 財団の学べるニュース』

そもそもロータリー財団って何？



ロータリー財団の創設者
アーチ・C・クラフ

- 1917年6代目RI会長が基金創設
- 1928年RIから独立したロータリー財団設立
- 正式名称「国際ロータリーのロータリー財団」
- 「Doing good in the world—世界でよいことをしよう」が理念
- ロータリー財団の使命「ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。」
- 1947年以來ロータリアンからロータリー財団に29億米ドル以上の寄付

そもそもロータリー財団って何？

みんなの寄付金はどこに行くの？

寄付の種類	年次寄付	恒久基金寄付	使途指定寄付
運用方法	3年運用後、元金は補助金へ、運用益は財団運営費に	元金は永久に貯蓄、運用益をプログラムに活用	ニーズがある都度使用
年間寄付金	1億ドル	1600万ドル	8500万ドル
運用益	7400万ドル	4300万ドル	200万ドル

未来の夢計画って何？

補助金の仕組みが変わるのです！

1965～2000年 マッチング・グラント 1万件
 2000～2004年 マッチング・グラント 1万件
 マッチング・グラント1件当たり1700ドル事務経費

2017年ロータリー財団100周年
 発展していく組織
 先進国の会員減少
 継続性、重要性、簡素化

ロータリー財団は理解するまでに時間がかかります。しかし、皆さん一人一人が財団プログラム委員会に配属されたり、奉仕プロジェクトに携われば必ず関係することになります。自分には関係のないことと思わず、ロータリーの友誌を読むなど関心をもってくださるようお願いいたします。